

ADRA

La creación de empresas protagoniza la III Feria del Empleo del IES Abdera

El primer certamen sobre ideas de negocio o la participación de antiguos alumnos que hoy son empresarios son algunas de las novedades de esta cita

MARÍA TORRES
ADRA

La ya tradicional Feria del Empleo que organiza el Instituto de Enseñanza Secundaria Abdera abre sus puertas con la tasa de desempleo más elevada de los últimos años como telón de fondo. Un dato que ha motivado que en esta tercera edición se incentive el espíritu emprendedor del alumnado a través de diversas charlas o talleres. Facilitar su inserción en el mercado laboral es el fin último de esta iniciativa en la que se dan cita los alumnos de los tres institutos de la localidad.

El I Certamen de Ideas de Negocio, cuyos ganadores no se darán a conocer hasta la clausura de la feria, es uno de los ejemplos que manifiestan la firme apuesta por el autoempleo de la presente edición. La colaboración de antiguos alumnos del IES Abdera que se han convertido en empresarios o determinados talleres relacionados con la creación de empresas muestran también el interés del centro por despertar el espíritu emprendedor de los alumnos de Secundaria, Bachillerato y Ciclos Formativos que se darán cita en esta feria hasta el viernes.

El acceso a la Universidad y las salidas profesionales que se plantean al término de ésta o de los ci-



Crespo, Maldonado y Dolores Arróniz, directora del IES Abdera. / LA VOZ

clos formativos que se cursan serán también objeto de estudio en esta peculiar iniciativa que, como cada año, reserva parte de su tiempo a explicar al alumnado cómo deben enfrentarse al mercado de trabajo, qué exige en la actualidad y qué técnicas se deben poner en práctica en la búsqueda de un empleo. La Feria del Empleo del Abdera también se presentará como una buena oportunidad para aquellos que aún no tienen claro el camino académico que desean seguir y todo ello de la mano de personal cualificado que, en esta edición, aporta la Delegación Provincial de la Consejería de Empleo, la Universidad de Almería que participa este año por primera vez, docentes del propio instituto y antiguos alumnos.

El taller sobre habilidades sociales, que tendrá lugar el viernes, pondrá ya al punto y final a esta feria que fue inaugurada ayer por el delegado provincial de la Consejería de Educación, Francisco Maldonado, y por la alcaldesa de Adra, Carmen Crespo. "Una buena preparación académica y profesional es fundamental para acceder a un puesto

La Universidad de Almería participa por primera vez en esta iniciativa

de trabajo de calidad", afirmó Maldonado ante los 200 alumnos que acudieron al Centro Cultural donde se desarrolló el acto inaugural. Maldonado animó a los asistentes a seguir estudiando para hacerse fuertes frente a la actual tesitura económica.

Por su parte, la primera edil aprovechó la ocasión para promocionar el Vivero Municipal de Empresas, que presta facilidades de espacio a las empresas de nueva creación, y los diversos talleres de empleo que Junta y Ayuntamiento han puesto en marcha recientemente.

EL EJIDO

El hospital recibe un premio por sus iniciativas

A. GARCÍA
EL EJIDO

El Hospital de Poniente de El Ejido ha recibido uno de los premios a las mejores iniciativas y sugerencias a las personas empleadas en la administración pública, que otorga la Consejería de Hacienda y la Administración Pública.

El premio otorgado al Hospital de Poniente se integra en la modalidad de Mejores Sugerencias de las personas empleadas de la Administración por la implantación de medidas destinadas a mejorar la circulación de pacientes, familiares y profesionales en el interior del área de Urgencias del centro hospitalario.

El mismo proyecto, desarrollado por cuatro celadores, dos enfermeras y tres auxiliares de enfermería, establece un número limitado de acompañantes para cada paciente, uno en el caso de adultos y dos en el de menores. Además en el Hospital de Poniente se ha puesto en marcha un modelo de identificación de pacientes y acompañantes mediante pegatinas de colores.

El premio otorgado a este proyecto incluye la instalación de un nuevo sistema de cierre para las puertas de acceso, que se activa con las tarjetas de identificación de los profesionales y permite controlar el paso hasta otras zonas del Hospital de Poniente de El Ejido.

EL EJIDO

Aplazada la exposición en Sevilla del Plan de Saneamiento local

La nueva responsable de la Junta en esta materia, Eva María Vidal, aún no ha puesto otra fecha para el análisis de la deuda

ALBERTO GARCÍA
EL EJIDO

El Ayuntamiento de El Ejido tendrá que esperar para exponer en Sevilla, ante la Junta de Andalucía su plan de saneamiento económico, una vez que la cita prevista para ayer se suspendiera hasta nueva orden, debido al cambio en la dirección general de Relaciones Financieras con las Corporaciones Locales de la Junta de Andalucía, que desde ayer osenta Eva María Vidal Rodríguez.

Según confirmó ayer el alcalde en funciones del Ayuntamiento de El Ejido, Ignacio Berenguel, "con los cambios que se están produciendo en la Junta de Andalucía, ahora ha



Ignacio Berenguel. / LA VOZ

tocado a la persona con la que tenemos cita, pero lo único que pasa ahora es que esperamos que esta misma semana ya nos den otra cita para ir próximamente a Sevilla a explicar nuestro plan de saneamiento". Berenguel espera que "se agili-

cen los trámites por parte de la Junta de Andalucía, para que en el último trimestre de este año podamos refinanciar la deuda y hacer frente a los pagos con proveedores y empresas".

Ignacio Berenguel aseguró ayer que "la intención es ir hasta Sevilla y explicar allí las características de nuestro Ayuntamiento y de nuestra economía", al tiempo que añadió que "desde hace dos semanas los técnicos de la Junta ya lo tienen en su poder y lo están analizando".

222,7 millones de deuda

El Ayuntamiento de El Ejido tiene en la actualidad 222,7 millones de euros de deuda, a los que hay que sumar otros 95 millones con contrato con la empresa Elsur. El Plan de Saneamiento, aprobado en pleno, necesitará de la ratificación de la Junta para ser efectivo y así poder refinanciar la deuda municipal.

PP acusa al PSOE de dejadez en el colegio de San Agustín

A. GARCÍA
EL EJIDO

El Partido Popular de El Ejido ha exigido una explicación al delegado de Educación de la Junta de Andalucía en Almería, Francisco Maldonado, por la tardanza en las obras del colegio de San Agustín y ha acusado al PSOE y al PAL de "dejadez de funciones" con este centro educativo.

Los populares responsabilizan de la deficitaria situación del centro tanto a los socialistas como a los responsables del Partido de Almería. A los primeros, según el PP, "por prometer hace ocho años unas reformas que no llegan y a los segundos por no hacerse cargo de las competencias de mantenimiento a pesar de que el consistorio paga anualmente a Elsur

cantidades muy elevadas para que los centros del municipio gocen de un buen estado".

Colegio de 30 años

Según el PP, el colegio tiene 30 años y en "todo ese tiempo no se ha realizado ni una sola reforma en sus instalaciones". El PP va a exigir una explicación inmediata al delegado sobre la tardanza en poner en marcha las reformas y que llegarán incluso al Parlamento de Andalucía donde presentará una PNL para que agilicen las obras y que se pongan en marcha cuanto antes porque "para nosotros que el municipio de El Ejido cuente con unas adecuadas infraestructuras educativas es prioritario".